

## ébroussailage, une opération citoyenne

tez cet article : ★★★★★

le 25/06/2012 à 05:05 par Jean-Claude PIERRAT (CLP) Vu



Les bénévoles étaient une vingtaine, samedi matin, au pied de la tour. Photo J.-C. P. (CLP)

Depuis 1992, les bénévoles de l'association des Amis de Saint-Sernin, avec leurs opérations de débroussaillage, contribuent à la réouverture de nombreux chemins sur le territoire de la commune de Saint-Sernin. Des riverains, agriculteurs, particuliers, représentants d'associations du secteur se joignent à eux, et participent généreusement à ces journées citoyennes.

Ainsi, depuis 1994, onze circuits de randonnées de 2 à 21 km ont été entièrement balisés en promenade randonnée (PR) marque jaune ou grande randonnée (GR).

Ces circuits font le bonheur des marcheurs (plus de 1 000 comptabilisés dans les quinze randonnées organisées par l'association des Amis de Saint-Sernin en 2011) qui viennent de toute la région pour découvrir notre belle commune.

Samedi, cette nouvelle opération a rassemblé vingt participants issus des Amis de Saint-Sernin, de la Retraite sportive, de Creusot triathlon, de l'EALC, mêlés à quelques habitants du village. « Huit secteurs ont été nettoyés » a commenté au retour Gilbert Brochot qui a précisé qu'une autre opération, à la demande des participants, sera programmée en automne.

Comme chaque année, le pot de l'amitié a été partagé au retour au pied du donjon dans une ambiance très agréable.